

OVACIONES

MIÉRCOLES 12 DE FEBRERO DE 2020 | NÚMERO 25471 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Feminicidio: facilitarán sentencias

POR PATRICIA RAMIREZ

En reunión con diputadas federales y en medio de la polémica por la desaparición del tipo penal del feminicidio, el titular de la Fiscalía General de la República (FGR), Alejandro Gertz Manero, propuso reformar el artículo 325 del Código Penal Federal, para que el tipo penal de feminicidio se considere por una sola razón de género, y no por siete.

Ante las quejas y acusaciones de las diputadas federales, refrendó que no se trata de eliminar el tipo penal sino de modificarlo para hacerlo eficiente en favor de las víctimas.

Ver página 2

López-Gatell: desabasto, por terceros

POR URBANO BARRERA

El desabasto de medicamentos en el Instituto Nacional de Neurología se debe a los intermediarios y no al gobierno, afirmó ayer subsecretario de salud Hugo López-Gatell.

En conferencia, comentó que es un "mito" que la escasez de medicamentos tenga que ver con falta de presupuesto.

Indicó que el pasado 6 de febrero, las autoridades del Gobierno de México realizaron la visita a dicho hospital, donde se constataron las carencias existentes.

El funcionario explicó que esto se debe a que el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía tiene un contrato plurianual vigente hasta el mes de noviembre de 2020 con una empresa llamada Phoenix Farmacéutica.

Ver página 5



DESPIDEN A INGRID; INDAGAN QUIEN FILTRO FOTOS

NECAXA, Puebla.- Ingrid Escamilla, quien fue asesinada por su pareja, fue sepultada ayer. Erick Francisco fue vinculado a proceso ayer. La fiscalía de la CDMX investiga quién entregó las fotos del cuerpo que se publicaron en diversos medios y circulan en twitter y facebook.

Ver página 10

Rifa no es distractor; inseguridad, mayor problema

Hay consumo, pero hace falta inversión: Slim

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El empresario Carlos Slim Helú aseguró que hay un clima propicio para invertir en el país, que es lo que falta en estos momentos, pese a que se ha mejorado el poder adquisitivo de la población, lo que alienta el consumo.

Sostuvo que si bien hay temas como la rifa del avión o la eliminación de los puentes por días fes-

tivos, aseguró que éstos no deben ser considerados una cortina de humo, porque la población sabe muy bien cuál es el mayor problema, el de la inseguridad.

Tras la presentación del decálogo Dimensión Social de las Empresas, del CCE, sostuvo que es propicio invertir para generar empleo y desarrollo económico, pero afirmó es importante ir más allá de la función empresarial e incidir en aspectos básicos para la sociedad.

"Ha habido resultados en materia económica muy importantes porque se ha mejorado el poder adquisitivo de la población, se ha aumentado el salario mínimo y se tiene una inflación moderada. El efecto en el poder adquisitivo es muy grande.

"Es importante lo que ha hecho el gobierno en controlar la inflación para evitar que se deteriore el poder adquisitivo de la población", dijo.

Ver página 6

Consejeros y el sueldo calientan INE

POR AIDA RAMIREZ y PATRICIA RAMIREZ

El Ejecutivo no tiene injerencia en la selección de los nuevos integrantes del Instituto Nacional Electoral (INE), aseguró la secretaria de Gobernación (Segob), Olga Sánchez Cordero.

La Cámara de Diputados presentará una controversia constitucional contra el INE por no respetar el tope salarial del presidente Andrés Manuel López Obrador.

El presidente del Instituto, Lorenzo Córdova Vianello, advirtió que hay una intención de actores externos al instituto de intervenir en la vida del organismo y de capturarlo.

Aseguró que los mensajes de twitter de la secretaria de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval, quien criticó la reelección del secretario general del Instituto, es clara muestra de una intromisión indebida.

Ver página 4

Porfirio: libre paso para los migrantes

Ver página 3

VENTANA

Absolutamente demencial.

OPINION

DIA HABIL
Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...
José Antonio Chávez

Página 9